
2ºAB-CD                                                                                     WEEK 12 (del 8 al 12 de JUNIO) 

RECORDAD: podéis acceder a vuestro libro en formato digital en este enlace 

 Enlace al libro https://www.blinklearning.com/coursePlayer/curso2.php?idcurso=380711 

Enlace al workbook  https://www.blinklearning.com/coursePlayer/curso2.php?idcurso=348631 

 Corregir tareas semana 11 

 

Libro de texto,  

 p.58: 1 

 

 p.60:1, 2 y 5 

 

you take … 

https://www.blinklearning.com/coursePlayer/curso2.php?idcurso=380711
https://www.blinklearning.com/coursePlayer/curso2.php?idcurso=348631


 

 

p.54:1, 2 and 4 

 



 

 
 
 
 



p.60: 3 and 4 
 

 

 

 

 

 



TAREAS SEMANA 12                                    (del 8 al 12 de junio) 

(en libreta o folio, sin copiar todo) 

 Haz la siguiente ficha: 

 

 



 Libro de texto UNIT 6 p. 62: 1 

 Repasa el futuro con “will” 

 

 

1. Decisiones instantáneas (decisions): 

Para entender este uso de WILL primero debemos hacer una distinción 
entre un “plan” y una “decisión en el momento en que se habla”: 

Un plan es algo que previamente pensé y decidí hacer. Entonces, esta mañana pensé 
y decidí lo que voy a hacer en mi cumpleaños que es en un mes.  Mi plan es “voy a 
viajar a Europa”. Este plan lo pensé esta mañana y se va a cumplir en un mes y en 
inglés se debe utilizar futuro con “Be going to” así: “I am going to travel to Europe”. 

Por otro lado una “decisión en el momento en que se habla” es una acción que 
realizaré como consecuencia de un estado actual. Entonces, mi estado actual es 
“tengo sed” y mi decisión es que “voy a beber agua”. Esta decisión (tomar agua) 
fue tomada NO AYER, NO ESTA MAÑANA, sino en este PRECISO  MOMENTO por lo 
tanto debo utilizar WILL así: I am thirsty, I will drink water. 

 



  

Otros ejemplos: 
-I am hungry; I will make lunch. (Tengo hambre, voy a hacer el almuerzo) 
-I am cold; I will put on a jacket. (Tengo frio, voy a ponerme una chaqueta) 

(Lo anterior NO quiere decir que la diferencia es: WILL se usa para  para futuro 
cercano y BE GOING TO para futuro a largo plazo; esta suposición es incorrecta. La 
diferencia radica en la distinción entre “plan” y “decisión en el momento que se 
habla”) 

 

2. Predicciones (predictions): 

Una predicción es una idea que tenemos de algo que va a ocurrir en el futuro. 
Utilizamos WILL para hacer predicciones con base en lo que pensamos. Por 
ejemplo,  si yo pienso o creo que la vida será más fácil en el futuro uso WILL: 

–I think / I believe life will be easier in the future. 

Podemos utilizar las expresiones “I think (pienso que)” o “I believe (creo que)” para 
acompañar las oraciones.  Otros ejemplos: 

-I believe she will be a great mother. (Creo que ella será una buena mamá) 
-He thinks he will win the race. (Él piensa que va a ganar la carrera) 
-I believe I won´t pass the exam. (Creo que no voy a pasar el examen) 

 

3. Promesas (promises): 

También utilizamos WILL para hacer promesas; ejemplos: 

-She will help you tomorrow (Ella te va a ayudar mañana). 
-I will love you forever.  (Te voy a amar para siempre). 

 

 

 

 

 



2. Estructura del futuro simple will 

 La forma afirmativa 

SUBJECT AUXILIARY 

VERB 

(INFINITIVE 

FORM) 

EXAMPLES 

I 

will 

'll 
watch 

I will watch a film.(yo) Veré una película. 

you You will watch a film.(tú) Verás una película. 

he He will watch a film.(él) Verá una película. 

she She will watch a film.(ella) Veré una película. 

it It will watch a film.(ello) Verá una película. 

we We will watch a film.(nosotros/as) Veremos una película. 

you You will watch a film.(vosotros/as) Veréis una película. 

they They will watch a film.(ellos/as) Verán una película. 

 En el habla oral o en los escritos de carácter informal, se prefiere la forma 

contraída 'll. Sin embargo, esta forma solo se puede utilizar cuando el sujeto es un 

pronombre personal (I, you, he, she, etc.). 

 Mary will work in a restaurant. / Mary'll work in a restaurant. 

 She will work in a restaurnat. / She'll work in a restaurant. 

 (Ella) Trabajará en un restaurante. 

 

 

 

 

 



 La forma negativa 

 Es más común utilizar la forma contraída won't que will not. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SUBJECT AUXILIARY 

VERB 

(INFINITIVE 

FORM) 

EXAMPLES 

I 

will not 

won't 
watch 

I won't watch a film.(yo) No Veré una película. 

you You won't watch a film.(tú) No verás una película. 

he He won't watch a film.(él) No verá una película. 

she She won't watch a film.(ella) No verá una película. 

it It won't watch a film.(ello) No verá una película. 

we We won't watch a film.(nosotros/as) No veremos una película. 

you You won't watch a film.(vosotros/as) No veréis una película. 

they They won't watch a film.(ellos/as) No verán una película. 



 La forma interrogativa 

 Al igual que el resto de tiempos verbales, las oraciones interrogativas en future 

simple también cuentan con sus propias respuestas cortas. 

 Will you take me to the airport tomorrow? Yes, I will. 

 (tú) ¿Me llevarás al aeropuerto mañana? Sí. 

 Will you make dinner tonight?  No, I won't. I haven't got time. 

 Harás la cena esta noche? No, no tengo tiempo. 

 

 Libro de texto p. 64 Predicciones con will): 1, 2, 4  
 (El lunes 15 de junio os enviaré las respuestas de los ejercicios para autocorrección) 

 

 

Un cariñoso saludo y mucho ánimo 

 

Teacher Susana 

https://www.youtube.com/watch?v=A_Kr5Vbg55E 

 

AUXILIARY SUBJECT 

VERB 

(INFINITIVE 

FORM) 

EXAMPLES 

Will 

I 

watch? 

Will I watch a film?(yo) ¿Veré una película? 

you Will you watch a film?(tú) ¿Verás una película? 

he Will he watch a film?(él) ¿Verá una película? 

she Will she watch a film?(ella) ¿Verá una película? 

it Will it watch a film?(ello) ¿Verá una película? 

we Will we watch a film?(nosotros/as) ¿Veremos una película? 

you Will you watch a film?(vosotros/as) ¿Veréis una película? 

they Will they watch a film?(ellos/as) ¿Verán una película? 

https://www.youtube.com/watch?v=A_Kr5Vbg55E
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